



6/11

香川用水水口祭が財田町の香川用水記念公園で開催され、1年の配水の安全と豊潤を祈願する神事が行われました。神職による水口の清はらいのあと、知事や市長が水路にお神酒を注ぐと、噴水が勢いよく吹き上がり見物の人たちから歓声が沸き起こりました。地元の財田鉾踊りや長野獅子舞なども奉納されました。



6/3

# みとよHOT ほっとNEWS



5/13

第1回三豊市卓球講習会が高瀬町総合体育館で開催されました。市内の6歳から78歳までの119人が参加し、ラケットの握り方から試合まで、熱心に卓球を楽しみました。

香川県小学生ソフトテニス大会が豊中サンスポーツランドテニスコートで行われ、県内小学生による熱戦が繰り広げられました。豊中クラブの選手が優秀な成績をおさめ全国大会・四国大会へ出場します。

男子の部

- 優勝 犬井・丸岡ペア
- 第3位 秋山・秋山ペア
- 第4位 白川・松本ペア

5/13



5/19

三豊地区交通安全子ども自転車大会が高瀬町総合体育館で行われました。市内から麻、河内、比地大、大浜の各小学校が参加しました。日ごろの練習の成果を十分に発揮して、河内小学校が優勝し、県大会に出場しました。

財田町稚子尾の財田川河川敷で三豊淡水漁業協同組合の主催により、稚あゆの放流を行いました。「大きくなあれ」と声をかけながら、財田幼稚園の5歳児28人が、約4万匹の稚魚をつぎつぎと川へ送り出しました。

5/17



5/17

三野町の大見幼稚園の園児が桐げたを履いて元気に遊ぶ様子が“生中継 ふるさと一番!(NHK)”で紹介されました。げたは足指も鍛えられ健康にもいいと3年ほど前から履き続けていて、転ぶ子が少なくなったと効果もバツグンだそうです。

詫間町積のフラワーパーク浦島で花摘みイベントが行われ、詫間の幼稚園・保育所の園児が参加しました。青空のもと、マーガレットやポピーなど色とりどりの花畑の中で思い思いに花摘みをして楽しみました。

5/23



5/30

山本町の神田幼稚園と河内幼稚園の園児が、神田小幼実習田で芋つるさしを行いました。笠田高校農産科学科の先生・生徒が訪れ、いっしょに楽しく芋つるを植えました。秋には収穫してやきいもパーティーをします。成長が楽しみです。



6/3

高瀬町農村環境改善センターで歯の健康フェスタが開催されました。フッ素塗布や歯磨き指導、紙芝居や xクイズなどがあり、参加した約500人の親子は楽しみながら歯の大切さを学びました。

高瀬町の勝間小学校で非行防止教室が開かれました。参加した5・6年生は、県警本部少年課と県教委義務教育課担当者からの、罪を犯すことは人間としての信用や信頼を失うことになるという話しに、真剣なまなざしで聞き入っていました。

6/4



豊中幼稚園の園児が笠田高校の農場で園芸科の生徒とひまわりの鉢上げを行いました。5月初めにいっしょにまいた種がすくすくと成長したものを、園児一人ひとりの鉢に植え替えました。植え替えた鉢は幼稚園に持ち帰って園児が世話をします。夏に咲く大輪のひまわりが楽しみです。



6/13

山本町の河内小学校の児童が観音寺市立伊吹小学校の児童を招き、小学校近くの実習田「こめこめ広場」で、古代米の田植えを体験しました。全児童が横一列に並んでの手植えをしたあと、メインイベントである空中田植えでは、「大きくなあれー!!」と声をかけながら苗を一束ずつ空高く投げ上げました。秋には両校児童全員で収穫し、もちつき大会をする予定です。



6/8